

INFORME DE GESTIÓN

AVANCES CONVENIO SERCOTEC DECRETO 83/2024

Profesional de apoyo del convenio: Kassandra Soto Fuentes

Mes que se informa: Diciembre 2024

Fecha de elaboración: 16-12-2024

Alcance: Periodo desde el 1 de diciembre al 31 de diciembre del 2024.

1. A continuación, se presentan los avances a la fecha por cada objetivo específico que responden al Objetivo general:

Fomentar la descarbonización, innovación y transición energética en toda la red de fomento y apoyo de SERCOTEC, incluyendo las líneas de acción, programas de fomento y capacidades de la institución y sus profesionales, con el fin de mejorar la competitividad y sustentabilidad de las micros y pequeñas empresas del país, sus organizaciones y asociaciones.

OBJETIVOS ESPECÍFICOS	ACT	AVANCES
Elaborar procesos y procedimientos para la evaluación, ejecución y seguimiento de los instrumentos de fomento, servicios de apoyo y proyectos financiados por Sercotec, relacionados con la temática energética	1.2	<p>Durante el mes de diciembre las actividades previstas en el marco del programa “Energía Renovable para los Servicios Sanitarios Rurales” no pudieron llevarse a cabo debido a situaciones externas que afectaron el desarrollo normal de las mismas. Este informe detalla los factores que influyeron en esta situación, así como las acciones realizadas y las gestiones en curso para dar continuidad al programa.</p> <p>1. Actividades Realizadas</p> <p>1.1 Seguimiento de la Propuesta de Implementación</p> <ul style="list-style-type: none">Se realizó un seguimiento continuo a la propuesta presentada por Sercotec en noviembre, la cual define los lineamientos para la convocatoria del programa. <p>1.2 Gestiones Administrativas</p> <ul style="list-style-type: none">Se avanzó en la gestión de la extensión del plazo de ejecución del Convenio D.EX 245, el cual es fundamental para el lanzamiento de la convocatoria.Se mantuvo la coordinación con las áreas internas de Sercotec para la preparación de los recursos necesarios para la convocatoria. <p>2. Factores que Afectaron la Ejecución de Actividades</p> <p>2.1 Retraso en la Extensión de Plazo del Convenio D.EX 245</p>

OBJETIVOS ESPECÍFICOS	ACT	AVANCES
		<ul style="list-style-type: none"> • La ejecución de actividades durante diciembre se vio afectada principalmente por la falta de autorización formal para la extensión del plazo del Convenio D.EX 245. • Este retraso impidió el lanzamiento de la convocatoria, ya que las acciones vinculadas a la publicación de la convocatoria, la recepción de postulaciones y la posterior licitación para la selección de los proveedores de sistemas fotovoltaicos dependen de esta autorización. <p>2.2 Atraso en el Lanzamiento de la Convocatoria</p> <ul style="list-style-type: none"> • La falta de autorización de la extensión del plazo para la ejecución del Convenio ha retrasado la publicación de la convocatoria. • Esto también ha tenido un impacto directo en el cronograma de la licitación para seleccionar los proveedores de los sistemas fotovoltaicos, que debería haberse publicado en mercado público con 30 días de plazo para la recepción de propuestas. <p>3. Acciones Correctivas y Planes para el Mes de Enero 2025</p> <ul style="list-style-type: none"> • Se espera recibir la autorización formal de la extensión de plazo del Convenio D.EX 245 a inicios de enero de 2025, lo que permitirá el lanzamiento de la convocatoria para las cooperativas. • Se planifica la publicación del instrumento “Convocatoria especial para Cooperativas de Servicios Sanitarios Rurales de Coquimbo y Valparaíso” en el sitio web de Sercotec durante los primeros 7 días de enero. • Se proyecta la licitación pública para la selección de los proveedores de sistemas fotovoltaicos, la cual se realizará con 30 días de plazo para la presentación de ofertas y su posterior evaluación por parte de la comisión mixta conformada por Sercotec y la Subsecretaría de Energía. • Se reforzará la coordinación con la Subsecretaría de Energía para agilizar la validación de los criterios de selección de cooperativas y asegurar la eficiencia en el proceso de postulación, así como en la definición de los detalles técnicos de la licitación.

1. Actividades adicionales

Durante el mes de diciembre se participó en las siguientes actividades:

- Reunión de coordinación para cierre de las actividades del Convenio, con la contraparte técnica del Ministerio de Energía.
- Se elaboró el primer informe de avance del Convenio D.EX245.

2. Conclusiones

A pesar de los retrasos ocasionados por la falta de extensión formal del plazo del Convenio D.EX 245, durante el mes de diciembre se llevaron a cabo actividades de coordinación, seguimiento y ajustes necesarios para garantizar la ejecución exitosa del programa. Se espera que, con la recepción de la autorización formal en enero, se inicien las actividades críticas del programa, incluyendo el lanzamiento de la convocatoria, la recepción de postulaciones y la licitación para la selección de los proveedores. Estas acciones serán clave para cumplir con los objetivos propuestos.

KASSANDRA SOTO FUENTES
PROFESIONAL APOYO
UNIDAD DE SUSTENTABILIDAD
GERENCIA DE DESARROLLO ASOCIATIVO

PEDRO ELISSETCHE CRUZ
GERENTE
GERENCIA DE DESARROLLO ASOCIATIVO